

REFERENCES (par oomark) Orgueil

20-07-2008

Références (par oomark) n°333

Rédigé lundi 25 août 2008 - 08:00

Topo : "Enfermement mental : ça finit mal"

Lacédémone, VIIe siècle av. J.-C :

- Les enfants spartiates prenaient le vol tellement au sérieux
- que l'un d'entre eux qui avait dérobé un renardeau
- et le cachait dans son manteau,
- se laissa,
- pour ne pas être pris,
- déchirer le ventre par les griffes et les dents de l'animal sans broncher :
- il en mourut.

D'après Plutarque, Vie de Lycurgue

Le cinquième amendement de la Constitution des Etats-Unis stipule que nul ne peut être obligé de témoigner contre lui-même

Paris, XXIe siècle ap. J.-C :

- Les banquiers prenaient la fraude tellement au sérieux
- que l'un d'entre eux qui avait falsifié des encours positifs
- et les cachait dans des comptes de tiers,
- se laissa,
- pour ne pas être pris,
- aller à dissimuler des positions négatives exponentielles :
- il en fut mis en examen.

La CNIL dit "oui mais" à la dénonciation en entreprise

"Les convictions sont des prisons." Nietzsche

Culture COM : « Adresse piège ». L'expression est familière aux praticiens du marketing direct. Moins aux autres. Mais que cherche à piéger une telle adresse ? Réponse avec

Les mots pour le dire : « Je suis drôlement vénère ». Tout le monde ne comprend pas la formule. Raison de plus pour l'utiliser en entreprise. Pourquoi ? Réponse avec

Culture TECH : "Do, Ré, Mi, Fa, Sol..." On connaît la gamme. Mais quelle est l'origine du nom des notes de musique ? Réponse avec

Cultures d'entreprise : Gide en chef d'entreprise... Vidéo avec

A voir sur Intelligences (par oomark) :

COIN INTELLO : L'hétérodoxe se porte bien